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Банковский 
вклад в регион

27 марта губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ провел рабочую 
встречу со старшим вице-
президентом Сбербанка 
Татьяной ГАЛКИНОЙ 
и председателем Волго-
Вятского банка Сбербанка 
Петром КОЛТЫПИНЫМ, 
который с апреля возглавит 
Уральский банк. Среди тем 
встречи – реализация крупных 
социально значимых проектов 
и перспективные направления 
сотрудничества.

– Сбербанк – один из ключевых 
партнеров Свердловской области 
в решении стратегических 
вопросов развития региона, 
повышении качества жизни 
людей. Рассчитываю, что партнер
ство Сбера с регионом продолжит 
укрепляться. Ключевые ориентиры 
обозначены в двустороннем 
соглашении, подписанном в 2022 
году. В частности, у нас большие 
планы по созданию новых 
производств, строительству 
новых школ, модернизации 
парка общественного транспорта 
и коммунальной техники, а также 
по  внедрению электронных 
сервисов в самых разных отраслях, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Глава региона отметил вклад 
банка в укрепление доходной 
базы бюджета, наращивание 
темпов жилищного строительства 
и улучшение делового климата. За 
последние два года предприятия 
Свердловской области 
при содействии Сбера получили 
господдержку на сумму свыше 
50 миллиардов рублей. Более 
50 тысяч уральцев улучшили 
жилищные условия с помощью 
ипотечных программ. Губернатор 
Евгений  Куйвашев поблагодарил 
за совместную эффективную 
работу руководство Уральского 
банка Сбербанка.

В ходе встречи представители 
банка рассказали о поддержке 
социально важных 
инфраструктурных проектов 
по направлению государственно
частного партнерства. Сейчас 
с участием Сбера строятся 
две школы – в Екатеринбурге 
и Березовском. По концессионному 
соглашению в Нижнем Тагиле 
ведутся работы по строительству 
мусоросортировочного комплекса.

– Свердловская область – 
один из самых экономически 
активных регионов страны, 
который динамично развивается, 
внедряет инновации в экономику 
и социальную сферу. Благодарим 
правительство Свердловской области 
за сотрудничество и доверие, 
возможность вместе участвовать 
в реализации масштабных проектов 
на благо жителей региона, – сказала 
Татьяна Галкина.

Еще одной темой встречи 
стало развитие технологий 
искусственного интеллекта 
и цифровой трансформации 
Свердловской области. В настоящее 
время решением задач органов 
власти и бизнеса занимаются 
специалисты Уральского центра 
по развитию искусственного 
интеллекта, который созда ли 
Сбер и Уральский федеральный 
университет в конце прошлого года.
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26 марта губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ 
и начальник Свердловской 
железной дороги – филиала 
ОАО «Российские железные 
дороги» Павел БУРЦЕВ 
обсудили совместную работу 
по ряду направлений. Среди 
них – развитие пригородного 
железнодорожного 
сообщения с использованием 
электропоездов «Ласточка», 
«Финист» и рельсовых 
автобусов «Орлан».

– Многолетнее конструк-
тивное взаимодействие со 
Свердловской железной доро-
гой уже принесло положитель-
ные результаты. Хочу отметить 
ритмичность и оперативность 
грузоперевозок, это сегодня за-
дача номер один для нас, тем 
более что мы делаем многое 
для развития проекта «Сухой 
порт». Безусловно, мы также 
хотим расширять географию 

курсирования пригородных 
поездов. Свою востребован-
ность подтверждают электро-
поезда «Ласточка» и «Финист», 
рельсовые автобусы «Орлан», – 
сказал Евгений Куйвашев.

Сегодня география скорост-
ных электропоездов внутри ре-
гиона насчитывает 13 направ-
лений. Самым протяженным и 
одним из самых востребован-
ных является маршрут Екате-
ринбург – Бокситы. Также элек-
тропоезда курсируют в Качка-
нар, Серов, Карпинск, Верхоту-
рье, Каменск-Уральский, Шаля, 
Красноуфимск, другие населен-
ные пункты, а также в аэропорт 
Кольцово. Евгений Куйвашев, 
учитывая пожелания жителей, 
регулярно инициирует запуск 
поездов по новым направлени-
ям, чтобы повысить транспорт-
ную доступность отдаленных 
территорий и сделать передви-
жение уральцев по области бо-
лее комфортным. Отметим, с 

января по декабрь 2023 года с 
вокзалов и станций Свердлов-
ской области всего перевезено 
более 16 миллионов пассажи-
ров, из них пригородным сооб-
щением, в том числе с помощью 
скоростных электропоездов, – 
более 13,6 миллиона человек.

– Три основных направле-
ния нашего взаимодействия – 
это развитие пассажирской ин-
фраструктуры и организация 
пригородного движения, орга-
низация грузовых перевозок и 
формирование инфраструкту-
ры транспортно-логистическо-
го блока, а также реализация 
социально ответственной по-
литики и формирование объ-
ектов социальной инфраструк-
туры. Проделана огромная ра-
бота, еще больший объем ра-
боты предстоит выполнить,  – 
проинформировал Евгения 
Куйвашева начальник Сверд-
ловской железной дороги Па-
вел Бурцев.

Кроме того, в ходе встречи 
губернатор обратил внимание 
начальника СвЖД на серьез-
ные задачи по созданию но-
вых производственных мощ-
ностей для строительства вы-
сокоскоростных поездов. На-
помним, в феврале в ходе ра-
бочей поездки в Свердловскую 
область Президент России Вла-
димир Путин провел совеща-
ние в Верхней Пышме, где было 
определено, что ключевой пло-
щадкой по производству высо-
коскоростных поездов станет 
предприятие «Уральские локо-
мотивы». На его базе планиру-
ется построить два новых кор-
пуса. Также глава государства 
оценил уникальность отече-
ственного скоростного элек-
тропоезда «Финист», который в 
конце прошлого года вышел на 
первый пригородный маршрут 
в Свердловской области.
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Евгений Куйвашев пользуется скоростными «электричками» во время рабочих поездок по области
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Средний Урал 
добавляет в движении
Евгений Куйвашев и Павел Бурцев обсудили возможность расширения географии 

курсирования пригородных электричек в Свердловской области


